

S&P y Nasdaq marcan récords y las acciones de Apple se disparan

El S&P 500 y el Nasdaq cerraron en nuevos récords, ante la subida de las acciones de Apple. Las bolsas europeas volvieron a caer, y el IPSA finalizó con un fuerte retroceso. Los mercados esperan el dato de IPC de EE.UU. y la decisión de la Fed este miércoles.

En la Bolsa de Santiago el selectivo IPSA bajó en 1,23% a 6.540,65 puntos.

“En el plano local, durante la semana no hay datos económicos locales relevantes por lo cual la bolsa se debería acoplar al rendimiento de los mercados extranjeros”, dijo José Agustín Cristi, de Zurich AGF.

Mientras que Guillermo Araya de Renta 4, señaló que el “Banco Central de Chile dio a

conocer la Encuesta de Expectativas Económicas, donde se destaca que para el IPC de junio se espera un alza de 0,10%, para julio 0,30% y en 11 meses un 3,20%”.

En Wall Street las acciones de Apple se dispararon 7,26%, y llegaron a récord, tras caer en la sesión previa debido a su esperada estrategia de inteligencia artificial, presentada en una reunión de desarrolladores.

En tanto, los mercados están pendientes del IPC de mayo en EE.UU., que se conocerá este miércoles y la conclusión de la reunión de dos días de la Reserva Federal (Fed), que se divulgará a las 14.00 horas de este mismo miércoles.